

Concejo Municipal de Rafaela
entró el: 10 / 12 / de 20 24
a las 11:15 horas.-
CENITIA PEOVARO
FIRMA

Los concejales Lic. María Paz Caruso Mónaco, Sr. Juan Senn, Dr. Martín Racca, y Sra. Valeria Soltermam de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su aprobación la siguiente:

MINUTA DE COMUNICACIÓN

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda, proceda a reacomodar las luces del predio donde desarrolla su tarea la Escuela Municipal de Fútbol de Barrio Sarmiento, sita en Francia y Nicola.

FUNDAMENTOS

La Escuela Municipal de Fútbol de Barrio Sarmiento lleva 7 (siete) años de funcionamiento. Desarrolla su actividad en un predio del ferrocarril ubicado en Francia y Nicola, al lado de la cancha de bochas. Su responsable es Víctor Gómez, quien da clases y coordina la Escuelita, donde concurren 56 niños de entre 4 y 18 años.

Es cierto que en el lugar hay luces, pero las mismas están orientadas a la cancha de bochas e incluso dan sobre los árboles del sector, quedando con poca iluminación el sector de canchas, donde la Escuelita desarrolla su propuesta educativo-deportiva.

Cabe mencionar que, en el predio de referencia, también realizan gimnasia, estudiantes de la Escuela N° 429 "Mario R. Vecchioli".

Es para destacar que este pedido se ha realizando con anterioridad, sin respuesta positiva, por lo cual se vuelve a elevar el pedido de mejoras en la iluminación del sector mencionado, que redundará en seguridad y tranquilidad para los niños que asisten, sus familias, el docente, la comunidad educativa de la Escuela N° 429 "Mario R. Vecchioli" y el barrio en general.

Garantizar las mejores condiciones para la realización de los entrenamientos, es respetar los derechos de los menores que concurren a esta Escuelita de fútbol, y reciben allí mucho más que sólo formación deportiva.


JUAN SENNO
CONCEJAL
Juntos Avancemos


DR. MARTÍN RACCA
Concejal
Frente de Todos


VALERIA SOLTERMAM
Concejala
Frente de Todos

Entró C. M. Reg. N° 10677-1